

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.9.11(月)

さて、2学期になっての体験レポート第2弾です。多くの人は、体験後比較的早くに報告を提出していますが、中には一か月も前に行ったのをほったらかしにしている人がいます。人間の記憶は加速度的に薄れていきます。新鮮なうちに、行ってすぐ後に、記録しましょう。そうすることで、自分自身が体験の記憶をきちんと整理することができます。そしてそれが、その後の進路決定に大いに役立ってくれるのです。

8月23日（火） 大阪府立夕陽丘高校

【内容】一年間の学校行事や、今までやってきたその学校の出来事などを聞きました。英語にとても力を入れていて、英語で生徒さんがお話をしてくれて、すごいと思いました。

【感想】5階まであり、校舎もとてもきれいだった。プールが開閉式で、寒いときでも入れることがすごいと思った。



【内容】学校の目標や歴史、成果についての説明を受けた。校内の見学、運動会の映像を見た。

【感想】音楽科があるというだけあって、ホールが広かった。学校は広く、きれいなところだった。が、駅から少し遠かったのが難点。

【内容】1～3年の行事や、2年から進路を考える勉強や、部活や行事などに熱心に取り組んでいるという話を、映像や現役の3年生から、見たり聞いたりした。

【感想】校舎は新しく結構きれいで、中はかなり広い感じがした。文化祭が近いからなのか、校内にポスターなどが多く、明るい学校なのかと感じることができた。生徒に対して熱心な先生が多いような気がする。行事が多く、楽しく学校生活を過ごせそうな雰囲気を感じることができた。

8月23日（火） 大阪府立春日丘高校

【内容】部活動見学

【感想】駅から近かった。自転車で来ている人も多かった。ダンス部は中庭に鏡を何個か置いて、3,4人で練習していた。グラウンドが何か所かに分かれています、テニスはテニス、サッカーはサッカー、みたいになっていた。



8月25日（木） 大阪市立汎愛高校

【内容】汎愛高校の受験の話を聞いた。アドミッションポリシー。1年間何をするか、ビデオを見た。女子バスケットボール部を体験しました。

【感想】教えてくださった先輩方がやさしかったこと、練習の雰囲気がとてもよかったです。だから、汎愛高校でバスケがしたいと思ったので、勉強を頑張りたいと思います。本当に貴重な時間で楽しかつたです。

【内容】学校についての映像を見て、入試の制度についての話を聞きました。その後に部活の体験でバスケ部に行きました。バスケの体験では、普段している練習に参加させてもらって、最後にゲームをしました。

【感想】汎愛高等学校はバスケが強いので、初めは不安でしたが、先輩方が優しく接してくれて、練習についていくことができました。明るい方が多くて楽しかったです。

【内容】体育科の実技テストのことや入試の話を聞いてきた。クラブ体験で、高校生の方たちと一緒に練習してきました。

【感想】体育科ということなので、スポーツだけをしているのかなと思っていたけど、勉強のことなどもしっかりしていた。高校を決めるためのいい参考になったと思う。



8月25日（木） 常翔学園高校

【内容】学校の中を見学させていただいて、部活動の見学をして、学校の中の説明やコースの説明を受けました。

【感想】学食が安くておいしかったです。生徒の人たちはしっかり挨拶をしてくれて、こちらも楽な気持ちで過ごせました。明るい学校なんだなあと感じました。

【内容】コースを紹介してもらいました。スーパーコースなどは8時間目まであり、部活ができないということ。部活に入っているコースは、6時間目までだということを聞いた。

【感想】校舎が12階まであり、フーコーの振り子があるのはすごいと思った。芝生のグランドがあり、昼休みにはバスケなどをしていることも分かった。

【内容】この学校ではどのようなコースがあるか、どのような人材を育てているかなどの説明を受けてきた。教室や他の施設などを見学してきた。

【感想】いろんな勉強ができる設備がたくさんあってよかったです。雰囲気も勉強に励めるような感じだったのでよかったです。